



APUNTAN A ENRIQUECER EL INTERCAMBIO CULTURAL.

Proyecto Amazonas: Puente Educativo y Cultural entre Iquique y la Amazonía

En un mundo donde las barreras culturales y geográficas parecen separar comunidades, surge el Proyecto Amazonas, una iniciativa que une a estudiantes de nivel superior de Chile y Ecuador en torno a la educación, el desarrollo personal y el intercambio cultural.

Programa impulsado por la Universidad San Sebastián y ejecutado por Santo Tomás Iquique, que busca empoderar a jóvenes del Amazonas ecuatoriano, promoviendo su

formación profesional y fortaleciendo los lazos entre culturas.

La iniciativa nace bajo el alero de la Red ICUSTA, que agrupa instituciones educativas con valores cristianos y una misión solidaria.

Desde Iquique, el docente David Sepúlveda Vallejo, junto al director de Formación e Identidad de Santo Tomás, Hugo Fernández Ibaceta, han movilizado a estudiantes tomasinos para impartir talleres y capacitaciones a 16

jóvenes universitarios Huaoraníes, principalmente mujeres.

Entre los y las participantes destacan María Francisca Daniels, Walter Burgos, Franco Veliz, y Kenjiro Aguilera, quienes, a través de clases online semanales, transmiten conocimientos sobre liderazgo, comunicación y habilidades digitales, adaptados a las necesidades de esta comunidad remota.

Con actividades programadas hasta marzo de 2025, el proyecto Amazo-

16

estudiantes participaron del programa durante el 2024.

nas sigue avanzando, siendo una muestra de cómo la educación puede trascender las barreras geográficas y culturales para convertirse en un motor de desarrollo sostenible y humano.